
１ １ 観光の視点から見た神業ミュージアムへの効果・評価 市長

副市長

２ シルクル桐生と神業ミュージアムとの連携について 教育長

部長

３ 新たな観光拠点としての今後の活用について

２ 球都桐生について １ 球都桐生プロジェクトについて

２

３ １ スポーツ振興に対する考え方

２ スケートセンターを活用したスケボーパーク整備について

３

１ １ 市長

副市長

部長

２ １ 事前予約制による「おくやみコーナー」の創設

２ 火災で被災された方に対する各種手続きのサポート強化

３ １ 高等学校部活動と市有スポーツ施設の利用

２

３

１

２

令和４年桐生市議会第３回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

９番　近藤芽衣

桐生市の観光と神業
ミュージアムとの関
連について

スポーツ施設の充実
化

デジタル化推進に伴う、申込手続き・予約確認などの効率
化

子どもたちが安心し
て必要な医療を受け
られる体制の構築

１４番　山之内肇

スポーツ振興において公立校・私立校への扱いに相違はあ
るか（応援、金銭、広報など）

スケートボードパー
ク整備について

安心、安全に練習できるスペースの確保（運動公園、各公
園、河川敷でのスケボー許可エリアの設置）

桐生市として、子どもの福祉医療助成の対象を高校生世代
（１８歳年度末）まで拡大することについて

申請者の心情に寄り
添った窓口サービス
の充実

高等学校庭球部の活動実態と元宿庭球コートの早期改修の
必要性
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市が有する森林の特徴について 市長

副市長

２ 桐生市が有する森林の整備状況・課題について 部長

３ 桐生市産材利用促進に関する指針について

１ １ 期待される効果について 市長

副市長

２ デジタル機器が苦手な方へのフォローについて 部長

３

２ １

２ 必要な資機材等について

３

３

１番　石渡宏明

桐生の林業振興につ
いて

電子地域通貨「桐ペ
イ」の活用について

４

１０番　久保田裕一

消防団による水災活
動について

台風や集中豪雨等の水災害に対する消防団の活動の流れに
ついて（警戒、水災活動、救助、避難など）

水災害時の避難・救助に必要な技術を身に着けるための訓
練の実施について

今後の活用の可能性について（ボランティアポイント・
ＳＤＧｓポイントへの活用、商店街やイベントなどの独自
のポイント付与、旅先納税の導入について、公共交通の支
払いへの導入について）

2



順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２

３

４

２ １

２ 住民１人当たりの都市公園敷地面積について

３

４

５

５

２１番　福島賢一

帯状疱疹発症、予防
対策のためのワクチ
ン接種助成制度、確
立について

令和３年、１年間で桐生市内医療機関において帯状疱疹発
症により、治療を受けた患者数について

帯状疱疹発症は、年齢に大きく影響をもたらすとされてお
り、特に受診率の高い年齢層について

帯状疱疹発症予防のためのワクチンの種類並びにワクチン
の接種回数について

帯状疱疹発症予防対策のためのワクチン接種助成制度の確
立について（提言）

令和３年度における、都市公園の人件費を除く、維持管理
費、施設設置等に要した総事業費並びに総事業費に対する
市民１人当たりの負担額について

桐生市第６次総合計画における２０５０年時の推計人口
が、６０，５１９人とされている中で、その時点での１人
当たりの公園敷地面積並びに公園維持管理費に対する住民
１人当たりの負担額について

公園長寿命化計画対象公園を除く都市公園のマネジメント
計画について

公共施設（公園系）
マネジメント計画に
ついて

桐生市における都市公園設置箇所数並びに公園総面積につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２ 補助金の使途について

３

４

５

６ 今後のインキュベーションオフィスの取組について

７ 桐生市としての創業支援の考え方と今後の取組について

１ １ 市長

副市長

教育長

２ 部長

３ 球都桐生プロジェクトマネジメント業務委託について

４

２ １ なぜ、図書館司書に専門性が求められるのか

２ 正規任用への転換について

今までのインキュベーションオフィスの実績と効果につい
て

８番　人見武男

球都桐生プロジェクトの事業展開に公平性と透明性を担保
することについて

創業・テレワーク推進施設整備支援補助金の経緯と事業内
容について

６

５番　渡辺恒

部屋数、部屋の広さ、使用料を含めたインキュベーション
オフィスについて

野球でのまちづくりに関する提案から「球都桐生プロジェ
クト」に至る経過について

企業版ふるさと納税寄付金による球都桐生プロジェクトの
推進について

７

図書館司書を会計年
度任用職員から正規
職への転換をするこ
とについて

創業者創出事業につ
いて

球都桐生プロジェク
トについて

令和３年度のＣＯＣＯＴＯＭＯの実績と今後の支援につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 防災対策 １ 女性の視点を生かした防災対策について 市長

教育長

２ 災害対策用食料・物資備蓄について 部長

３ 避難所の運営・開設について

２ 災害時の氏名公表 １

１ １ 事業概要について 市長

部長

２ 新里笠懸工区の事業再開の経緯について

３

４ 整備効果について

２ １ 取得金額及び販売金額について

２ 助成金の累計額について

３ 産出額及び雇用創出について

４ 今後の税収見込みについて

５ 新たな産業団地について

１５番　佐藤幸雄

渡良瀬幹線道路（太
田薮塚ＩＣアクセス
道路）について

９

１１番　辻正男

８

災害時の死者・行方不明者・安否不明者の氏名公表につい
て

今年度における作業予定及び完成までのスケジュールにつ
いて

企業立地促進事業
（武井西工業団地）
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 台風の進路と規模及び渡良瀬川上流の降雨について 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ 最大の大雨と１００年に１回の大雨について

２ マップにおける規模別水害リスクについて

３ 「赤い枠内に縦線」と「赤い枠内に網掛け」について

３ １ 病院での避難訓練について

２ 最大の大雨による渡良瀬川決壊時の対応について

３ 停電時の緊急電源について

４ 災害時予約済み外来患者の対応について

５ 地域中核病院の重要性について

４ １ 図書館利用者のトイレについて

２ 図書館の今後について

１２番　田島忠一

１０

桐生市水害ハザード
マップについて

桐生厚生総合病院の
危機管理について

桐生市立図書館につ
いて

カスリーン台風につ
いて

市内洪水被害の大きな原因となった渡良瀬川堤防決壊につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 国民年金制度 １ いまや制度が時代にそぐわない 市長

副市長

２ 孤立する高齢者 １ 孤立する高齢者への対応と高齢者の医療費負担について 部長

２ 介護保険料の滞納者への対応について

３ 生活保護 １ その基準について

２ 預金について

３ 持ち家の問題について

４ 情報の周知について

５ 扶養照会について

４ ひとり暮らし高齢者 １ 対応と対策について

５ 老後・長寿 １ 助けの手が届かない

１ １ 市長

副市長

部長

２

３

２ １

２

ポスター掲示板の場所は安心して見られ公衆の見やすい場
所であってほしい。また、ポスターは貼らなくてよいのか

ポスター掲示場の設置基準と掲示板の数の決め方の根拠に
ついて

２０番　河原井始

１１

公営ポスター掲示場
所について

ポスター貼りはボランティア作業であり掲示板設置は危険
性のないところに設置を１２

１６番　佐藤光好

インターネット選挙
運動解禁の概要につ
いて

インターネット等を利用した選挙運動が許されるように
なったいま、ＨＰの許容について「できること」と「でき
ないこと」

ウェブサイト等を利用した選挙運動ができますが、電子
メールを利用した選挙運動は禁止されているか
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２ スケートボーダーへの思いについて

２ １ 滑る場所について

２ 滑る場所の設置や確保について

３ 場所の提案と設置費用について

３ １

２ 桐生市の未来カルテを活用した取組について

３

２０２１年オリンピック公式種目になったスケートボード
に対する市当局の考えについて

スケートボードへの
心緒に関して

１３

１３番　丹羽孝志

桐生市のカーボンニュートラルシミュレーターを活用した
取組について

桐生市の未来を若者
と一緒に考えること
に関して

桐生市の未来を若者と一緒になって考えていく取組につい
て

桐生市のスケート
ボードを行う場所に
関して
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２ 毎年約６億円近い国保税払えない人への対応について

２ １

２ 介護保険料財政の仕組みと介護の経過について

３ 市庁舎建設 １ 教委事務局、水道局の移転改修費と合併特例債について

２

３ 市内で調達する資材など（木材、鉄骨など）について

４ 今後の市庁舎建設に係る全体事業費の見通しについて

４ 林業振興 １

２ 森林環境整備基金の今後の活用について

５ 中小零細企業支援 １

２ 地方税の徴収について

１ １ 市長

教育長

部長

２ マスク着用問題 １

３ 桐生市庁舎建設問題 １ なぜ、庁舎建設実施設計市民説明会は開かれないのか？

輸入小麦の高騰、食材費の高騰で学校給食現場はご苦労さ
れているはず。幸いに、桐生の学校給食、パン食・コメ
食、納入業者は同一業者。これを機会に学校給食をすべて
コメ食にしたらいかがか？

桐生市行政当局のマスク着用問題に関する見解、とりわけ
子どものマスク問題に対するご見解

３番　飯島英規

学校給食をパン食か
らコメ食に

１５

１４

６番　関口直久

国民健康保険税の引
下げ

直近５年間における国保基金から国保会計への年度ごとの
繰り出し額について

介護保険料の負担軽
減について

とりすぎた保険料を高齢者などへの負担軽減に活用するこ
とについて

庁舎建設における市内企業の参加はＪＶなのか、下請なの
かについて

市内スギ、ヒノキ等の植林面積と過去５年間の間伐の面積
について

原油価格、物価高騰に対応した支援事業を全業種に拡大す
ることについて
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